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Извещение
1 ноября, в 12 час. дня. в помещении парткабинета, со 

зѣвается совещание партийного, советского и колхозного актива.
Повестка дня!

1. Итоги проверки готовности колхозов к зимовке скота.
2' О переработка льна и сдаче его государству.
На совещание должны явиться секретари партийных ор 

гаиизаци!, руководители а~.^коллективов, председатели сельсо 
ветов и колхозов и заведующие фермами. РК ВКП(б).

Покончить с пренебрежительным 
отношением ко льну!

Хлебопоставки районом 
должны быть завершены

время —отсюда и оставление его 
до сих пор не снятым

Еще хуже обстоит дело в 
районе с переработкой льна 
Снято тресты по колхозам все 
го с 250 га, но за исключени 
ем таких колхозов, как «Крас 
ный пахарь», имени Сталина 
имени Ворошилова, «Красная 
нивз»и имени 1 Мая,переработка 
лтжа еще ни в одном колхозе 
не начата.

И если в прошлом—1944 го 
ду на 25 октября было сдано 
на склады «Заготлен» 2(1 тонн 
льноволокна, что составляло 10 
процентов к плану, то в теку 
щей году сдано на это число 
пока лишь одна тонна, что 
составляет 0,3 процента к пла
ну.

Вопрос скорейшего снятия 
льна со стлищ и развертыва 
ния стахановскими темпами его 
переработки—является1 сейчас 
вопросом большой государст
венной важности и одновремен
но вопросом чести района и 
каждого колхоза в выполнении 
обязательства перед государст
вом по льну. Обращение кол 
хозяйкой в колхозниц из кол 
хоза «Красный пахарь» и лич 
ные обязательства стахановок 
льнообработки—Дубининой, Са 
новой и других, должны найти 
отклик среди колхозниц каж 
до.го колхоза нашего района.

Формально это обращение 
обсуждалось на собраниях в 
каждом колхозе. Однако, соот
ветствующего подъема в деле 
льнообработки сельсоветы и 
парторганизации не добились 
Секретари парторганизаций — 
т. т. Румянцев, Худяков, Фе 
рулев, Баранов, председатели 
сельсоветов—т. т. Смолин, Доро 
феев, Лепешкина, Вилков, а 
также руководители решающих 
колхозов—т. т. Лебедев ( «Буль 
тура»), Клопов («Красный сор 
мович»), Торопов [«Ленинский 
путь»], Ульянов («Красная гор., 
ка»), Першин [«Красный лесо
руб» ] и ряд других—забывают, 
что упускают золотое время для 
переработки льна, когда в теп 
лую погоду, наступившими 
длинными ночами, можно уже 
сделать мцогое. Что дожидаться 
зимних холодов с-переработкой 
льна—мало рассчета.

Вместе с недостатками в 
под'еме тресты и организации 
ее переработки, следует отме
тить еще большой недостаток, 
существующий у нас—это не |

Наш Варнавинскиі район 
ежегодно выращивает хороший 
лен. В годы Отечественно! вой 
ни колхозы раіона давали стра 
не сотни тонн прекрасного льно 
волокна, своевременно его об
рабатывая. і;і .

В текущем году, когда Вся 
наша промышленность пёрехо 
дит на выработку предметов 
для удовлетворения нужд тр.у 
дящихся и когда потррбнрсз(і> 
всего населения в одежде еще 
более возросла, ясно, что и 
льноволокна требуется промыш 
ленности еще больше. Поэтому 
и отношение ко льну в колко 
зах должно быть еще более от 
ветственным.

Эта простая истина ясна не 
только руководителям колхозов, 
но и каждому колхознику и 
колхознице; из за этого и ста
новится очень обидно, когда на 
деле видишь обратное.

Прежде всего недопустимое 
отношение проявляется в не
которых колхозах к снятию 
тресты со стлищ. По Варнавин- 
скому, Ново Никольскому, Бо
городскому н Звернихинскому 
сельсоветам [за исключением 
колхоза имени 1 Мая, который 
уже приступил и переработке 
и сдаче льна] тресты поднято 
всего лишь от 5 до 8 процен
тов А в колхозах имени 17 
партсъезда, имени Бусыгина, 
имени Мичурина, имени Жда
нова, имени М. Горького, име
ни К. Маркса, «Колос» и во 
многих других, тресты не под 
пято еще ни одного гектара.

Эти колхозы, да и в целом 
сельсоветы, поставили под уг
розу срыва выполнение плана 
льноааготовои.

Недалеко ушли от перечис
ленных выше сельсоветов и 
такие, как ТимарихинсквІ и 
Макаръевски!, где вопросу льно
поставок также не придают, 
как видно, серьезного значения 
и поставили его «в последнюю 
очередь».

В целом район по сводке, 
опубликованной в областной 
газете, по снятию льна со стлищ 
отстал от всех северных райо
нов. К такому итогу нас при
вело то, что лен в некоторых 
колхозах перестал быть в по
чете. Поздний околот и расстил 
льна вызвал затяжку сроков с 
его подъемом. Выжидалась <луч 
шая погода» для снятия. Не 
было борьбы за своевременные 
сроки в работе со льном все

О мерах по подготовке к выборам в Верховный Совет СССР
В целях своевременной под

готовки к выборам, исполком 
областного Совета обязал ис
полкомы районных и городских 
Советов депутатов трудящихся 
провести следующие мероприя
тия:

В соответствии с 12—23 ст ст 
Положения о выборах в Вер 
ховный Сокет СССР немедленно 
приступить к составлению спи- 
ЙОЯ ЕабвршеІ’ ЦО кашому 

избирательному участку.
В соответствии с 27—35 ст.ст. 

Положения о выборах в Вер
ховный Совет СССР приступить 
к образованмю избирательных 
участков, пересмотреть сеть 
участков предыдущих выборов, 
установить центры избиратель
ных участков, провести при
крепление населенных пунктов 
к ним, наметить помещения

ИШ 'гежевшй,

подгото вленност? льнэпу нктов. 
В районе имеь іся всего два 
механизирован ;ых льяопунктз 
(в Выползите Собакине), за 
своевременную подготовку ко
торых несут Ответственность 
председатели .сельсоветов т т. 
СмолиіГ и Феру|ев, председа 
тели колхозов т Клопов и 
Копасов.. и директор МТС т. Се 
дов Казалось бы, что эти лю 
дм обязаны пон*;ть всю важ 
ность своевременной готовноети 
льнопуктоя. Но оказывается, что 
«у семи няяек дитя без глаза». 
Льнопункты до 4их пор не от
ремонтированы и даже не очи
щены от прошлогодних отбро
сок.—Это ли не безответствен
ность!

Подобное положение с льно- 
пунктами наблюдается и в ря
де колхозов. Tat, например, в 
колхозе имени р Бедного льно
мялка не готоу, в колхозе 
«Советский хим /к» не устроен 
привод, дров для сушки тресты 
не подвезено. 1Ь готовы пол
ностью льнопув ,ты и в колхо 
зах имени К. Маркса, «Боль
шевик», «Kpac..-ый маяк», *Ео 
лос».

Товарищи, руководители сель 
советов! Сетщещри парторга-, 
низацмй! Председатели ' колхо 
зов, звеньевые]—Пора покои 
чить с безответственным отно- 
шенмем ко льну! Независимо 
от состояния погоды надо 
организовать быстрый под'ем 
тресты со стлищ в конуса,про
сушить лен и сложить на скла 
ды с тем, чтобы немедленно 
приступить к переработке.

Остающиеся дни до праздни
ка Октябрьской годовщины дол 
жны быть использованы с осо 
бым напряжением на этой ра
боте Шире развернуть соцма 
диетическое соревнование кол
хозниц!

Для бесперебойной работы 
на льне необходимо организо
вать своевременную подвозку 
дров к сушилкам и баням, яс 
пользовать все льнообрабаты
вающие машины, подтянуться, 
ликвидировать отставание,ветре 
тить праздник ХХѴШ годовщи
ну Октябрьской Социалисте 
ской революции такими произ
водственными показателями на 
льне, которые бы заслуживали 
внимания всей области.

А. Малышев,
секретарь РК ВКП(б).

Исполкои областного Совета 
обязал председателей районных 
и городских исполкомов депу
татов трудящихся в ноябре ор
ганизовать проведение собра
ний в колхозах, на предприя
тиях, в учреждениях с поста
новкой докладов о работе депу
татов и заведующих районными 
я городскими отделами испол
комов.

в срочном порядке
Сроки взятого колхозами района обязательства о 

досрочном выполнения плана хлебопоставок уже ис
текли. Район близок к завершению плана хлебосдачи 
[на 20 октября по областной сводке район занимает 
6-е место] и честью каждого руководителя колхоза 
является—проявить большие усилия для заверше
ния хлебопоставок в остающиеся дни октября месяца.

ЗА ПОСЛЕДНИЕ ДВЕ ПЯТИДНЕВКИ ЛУЧШЕ ДРУГИХ 
РАБОТАЛИ ПО ХЛЕБОСДАЧЕ СЕЛЬСОВЕТЫ —

Лапшангский
Звернихинсний
Варнавинсний
ИЗ ОТСТАЮЩИХ СЕЛЬСОВЕТОВ БОЛЕЕ ДРУГИХ ДАЛИ 

ПРИРОСТ—
Нанарьевсний—дал 5,5 процента прироста
Ново Никольский—5,9.

плоха РАБОТАЛИ—
Богородский— дал всего прироста 1,5 процента.
Горкинский—1,2 процента.

СОВСЕМ НИЧЕГО НЕ ДАЛИ ПРИРОСТА ЗА ЦЕЛУЮ 
ДЕКАДУ СЕЛЬСОВЕТЫ—

Антонихинский
Тимарихинсний
Хмелевский
Последних два сельских совета особенно срывают 

выполнение плана хлебопоставок ц здесь требуются 
конкретные выводы.

Говарпійи руководители сельсоветов и колхозов! 
— План хлебопоставок должен быть завершен в сроч- 
ном, порядке, ;

Сделайте это своей непреложной задачей! Про
явите свою способность так организовать дело завер
шения хлебосдачи, чтобы данное нами перед областью 
и страной обязательство было действительно с честью 
выполнено!

Вся наша воля и все наши силы должны быть 
направлены на разрешение этой задачи!

Не оставлять в земле 
ни одного клубня картофеля!

Уборка картофеля
Данные на 25 октября 

[в процентах к плану]
Лапшангский с-с 
Богородский 
Варнаванский 
Тимарихинсний 
Звернихинсний

100 
90 8 
90,0 
89,0 
84,6

Завершили уборку картофеля
Колхозы Лаишангского сель

совета завершили уборку кар 
тофеля. Хорошую помощь ока 
зали в уборке ученики школы 
—5 и 7 классов, работавшие 
под руководством учительниц 
Бесиково!, Сщроткиной и дру
гих.

Помогала в уборке такие бри
Успешно справляются с задачей

Завершают уборку картофеля 
По Тймаріхинскому сельсовету 
колхозы «Красный Зиновий». 
«Советская деревня» и имев! 
7 съезда Советов.

По Ново Никольскому сельсо 
вѳту уборку картофеля закав 
чивают колхозы имена Осоавва- 
хима, имени Чкалова и «Кра
сный ударник».

По Богородскому сельсовету 
уборку картофеля закончили 
колхозы имени Калинина и 
«Культура».

цо Гертвеиу сельсовету

Горкинскиі 
Н-НикольскиІ 
Хмелевский 
Антонихиаский 
Макарьевский

72,6
72,4
72,0
60,0
53,1

гада рабочих и служащих, ко
торая ежедневно перевыполняла 
норму выработки.

Задаче! колхозов сейчас яв
ляется—в кратчайший срок за
кончить съемку льна со стлищ 
и развернуть быстрыми темпа
ми его переработку.

В. Пронин.

закончили уборку картофеля 
колхозы «Красны! расцвет» и 
«Красный ударник». Близок к 
завершению уборки колхоз 
«Красная Горка»,—осталось не
выкопанными всего 1,5 га.

Отстают по уборке картофеля 
колхозы «Красная звезда» и 
«Новы! путь»—выкооано всего 
50 процеатов площади. Причи
на отставания —слабая дисцип
лина в колхозах и плохая ор
ганизация труда.

А. Вёсвльева.



Нам пишутБороться за скорейшее выполнение 
плана нартофелепоставон

Потеплевшая погода в на
стоящее время должна быть 
использована для быстрого за
вершения картофелепоставок 
колхозами района, колхозника 
ми, рабочими и служащими.

До последнего времени в 
этом деле наблюдались боль
шие недостатки,как в орган» 
нация приемки картофеля, так 
м его перевозок к пунктам 
сдачи. Это получалось от нерас 
торопностм некоторых работни 
ков местных сельпо, а также 
руководителей сельсоветов и 
колхозов.

Макарьевскому и Богородско 
му сельсоветам, например, тре 
буется организовать аккурат 
ную отправку картофеля на 
станцию Ветлужская. Предсе 
датель сельпо т. Селянкин не 
принял для этого достаточных 
мер, а поэтому из 100 тонн 
по плану городу Горький, от 
правлено пока всего 15 тонн.

По Ново Никольскому сельсо 
вету (председатель сельпо т.Ме 
тельков) имеются якобы труд
ности в деле выполнения пла
на картофелепоставок потому, 
что в этом сельсовете недород 
картофеля. А если спросить,что 
Метельков сделал, чтобы орга
низовать выполнение плана 
картофелепоставок заменителя
ми (лук, свекла, шиповник), то 
Метелькову придется только раз 
вести руками, так-как в этом 
отношении им не предпринято 
ровным счетом ничего. Горкин- 
ский и Антонихинский сельсо
веты картофель сдают на месте 
по нарядам, перевозок карто
феля на дальное расстояние 
не требуется. Но руководители 
колхозов до сих пор жаловались 
на плох у ю п о г о д у и 
заморозки. А работники сельпо 
якобы затруднялись принимать 
картофель только потому, что 
небыло дл.я этого помещений.

Пн руководители сельсоветов,нм 
руководители колхозов в тече
нии длительного аренени не мо
гли договориться с работника
ми сельпо куда же ссыпать при 
приемке кар'тофель.

Звернихинскнй сельсовет дол
жен сдавать картофель Взрна- 
винскому сушильному заводу. 
Завод пущен ’и требует загруз
ка на полную мощность Но пред 
седателъ сельсовета т. Лепепци 
на не считается с иетере- 
зами завода. Имеется 
опасность, что завод мз за 
неаккуратного подвоза карто
феля будет остановлен

Лучшими с советами по сдаче 
картофеля являются Варнавин- 
ский, сдавший 61 процент к 
плану. Лапшаягский сдал 56 
процентов. Более отстающие еда 
ли—Богородский 23 процента, 
Хмелевский 20 процентов, Но
во Никольский 5 процентов Эти 
данные говорят о том, что если 
в эти дни не. будет принято 
решительных мер к усилению 
темпов сдачи картофеля, то в 
ближайшее же время погода 
может нас подвести еще боль 
ше Могут наступить (что и 
ожидается) более крепкие за
морозки, чем были до сих пор. 
А эго грозит срывом всему 
делу выполнення картофелем 
ставок районом.

Надо сделать так, чтобы 
этого не получилось. Карто
фель должен быть сдан 
государству немед
ленно. Ответственность за это 
ложится, как на работников 
заготконторы райпотребсоюза, 
местных сельпо, так и на руко
водство сельсоветов и колхозов.

Дожидаться морозов с кар
тофелепоставками, это значит 
срывать дело выполнения важ 
нейшего общегосударственного 
значения.

Картофель—второй хлеб.
М.Морев, председатель РИС,

ЛЕН У НИХ НЕ В ПОЧЕТЕ
Колхозы «Ленинский путь» > можао-бы уже переработать. 

«Свобода», Варнавивского Однако, к переработке льнаä 
сельсовета, несмотря на все 
возможности быть ^передовыми 
по обработке льна не только 
по сельсовету, но и занять ве
дущее место по району, явля 
ются насегодня самыми отста
ющими по под ему тресты.

В том и другом колхозе ре
шительных мер к данной ра
боте не првнято. Вместо орга
низации по под’ему тресты 
председатель колхоза «Ленин
ский путь» т. Торопов., когда 
к нему пришла звеньевая по
танинской бригады Горбунова, 
спросить, какая оплата будет 
за под’ем тресты из под снега, 
вместо того, чтобы раз‘яснить 
положение, выгнал звеньевую 
из конторы,

Этот факт говорит о том, 
что Торопов не интересуется 
организацией труда в колхозе 
и не только не внушает кол
хозницам необходимость бы
строй переработки льна, но и 
не хочет разговаривать сними, 
когда они задают ему неясные 
для них в данном деле вопросы.

О несерьезном отношении То
ропова ко льиу говорят и дру 
гие 
200

факты. В колхозе имеются 
вязанок тресты, которые

в

здесь еще и 
тупать.

В колхозе
октября, из

не думают npiij
«Свобода», на 26 

плана , подъема 
тресты 14 г», не поднято ни 
одного га. Председатель этого 
колхоза т. Дубов до сих пор 
еще не знает, где он будет пе
рерабатывать лен.

Последний факт также кра
сноречиво говорит о наплева
тельском отношении ко льну 
одного из руководителей колхо
зов.

На пора ли, товарищи пред
седатели, чувствовать себя бо
лее ответственными за дело 
снятия льна со стлмщ и его 
переработки? Рабочей силы для 
этого у вас имеется достаточ
но.

Организовать работу в кол
хозах и разъяснить всем кол
хозницам. что лен—это важ
нейшая сельскохозяйственная 
культура для государства и 
что от выполнения плана льно
поставок каждым колхозом за
висит удовлетворение насущ
ных нужд самах колхозниц— 
это ваше прямое дело. Давно 
пора вам за это взяться.

В. Румянцев

УЛУЧШИТЬ РАСПОРЯДКИ В КОЛХОЗЕ

Устранитъ явдовтатим в подготовив к зиме
По Колхозам района прово-1 на поступают данные об отно 

дится вторичная провер-Ішении к этому делу «рукава

колхозе вмени Буденного, 
Ново - Никольского сельсовета 
из-за плохой организации труда 
плохие и порядки. Бригадир 
Гусева не следит-за (травиль
ным начислением трудодней/ 
поэтому имеется много жалоб 
колхозников. 0

Председатель колхоза Блохи
на обязана указать на этот не 
достаток бригадиру, но этого 
не получается и ненормальное 
положение с учетом труда 
имеет место в колхозе все вре
мя.

Бывали случаи, что брига
дир соберет людей на молотьбу, 
а сама вместо организации де-- 
ла, уходит домой, не оставив

за себя никого распорядителем.

Мшнькиг фельетон
Немного 

про капусту
Председатель колхоза « По

казатель»,Тимарнхинского сель
совета, т. Запойное, вместо 
того, чтобы спешить с уборкой 
колхозного картофеля, снятием 
тресты со стлищ. обмолотом и 
сдачей хлеба государству, ор
ганизуя на это колхозников,— 
весь день .26 октября занимал
ся домашними делами—рубил 
с женой капусту.

(Из сообщений с мест).
Он решил:
—Долой картошку!— 
ÏÏ колхозный лен долой!— 
Дома отдохну немножко, 
Побеседую с женой. 
Порублю свою капусту 
Сварим щи — вода кипит,— 
А треста,—чтобы ей пусто!— 
Пусть на стлище полежит. 
Пусть район и вся страна— 
Труд ведут, как мм угодно,- 
Хлеб сдавать нам—нет зерна 
Молотить нам—несвободно.
Он решил—да только зря! 
У кого в мозгах не пусто— 
В честь и собственной капусты 
Рассуждать нам так нельзя!

Дядя Амос.

За это надо привлекать 
к ответственности

Из колхозов имени Сталина
Получаются простои’ людей и и «Памяти Ленина» отправлен 
тягловой силы. на станцию Ветлужская, для

Наш колхоз плохо справ- сдачи по хлебопоставкам, горох 
лается с хлебопоставками Это и с повышенной влажностью. Го- 
понйтно, Порядок и успехи в*рох не был принят заготови- 
колхозе начинаются с того,как t тельным пунктом. Но почему- 
председатель и бригадир умеет!то и колхозамн обратно он не 
организовать труд. | был взят.

на станцию Ветлужская, для

_;у~. ' ’ ! был. взят,
1 Гусевой необходимо иметь I Пролежав на складах три

побольше заботы о правильном 
начислении трудодней колхоз
никам и лучшей организации 
труда. А давать задания лю 
дям и уходмть спать домой, не 
руководя работой—это плохой 
метод бригадирского руковод
ства.

Колхозник
Губят семенники клевера

ка состояния животноводства и 
готовности ферм к зиме. Уже 
многие колхозы после первой 
проверки учли все указания 
комиссий по проверке и при
няли все меры, чтобы скоту 
была обеспечена сытая и теп
лая зимовка. Опыт предыду
щих лет показывает, что зим
ний период для колхозного жи
вотноводства является решаю
щим. Если ферма обеспечена 
необходимыми кормами, имеет 
благоустроенные помещения для 
животных, а люди, которым 
поручено дело ухода за скотом, 
относятся к своим обязанностям 
со всей ответственностью, то 
м животноводство развивается 
без отхода молодняка, без па
дежа, что особенно срывало 
выполнение планов животновод
ства и тормозило его развитие 
по очень многим колхозам в 
прошлом. Массовые падежи 
овец, поросят, плохое состоя
ние крупного рогатого скота в 
ряде колхозов в предыдущие 
зимы наблюдались в районе 
исключительно из-за недоста
точного внимания руководства 
колхозов и работников ферм к 

'подготовке и обеспечению 
ферм в зимний период.

В настоящей момент, когда 
подготовка к стойловому 
периоду по колхозам района 
jonssa бала закончиться, оно-

спустя»,
В колхозах имени Бусыгина, 

имени Мичурина, Ново-Николь 
ского сельсовета, до емх пор 
не готовы к зимовке скота. 
Скот здесь находится в неутеп 
ленных помещениях, крыши 
раскрыты. А в колхозе имени 
Бусыгина еше не оприходованы 
корма и расходуются безучетно.

В колхозе«Советсквйхимик», 
Тммарихинского сельсовета, дво 
ры также в неисправном сос 
тоянии, корма тоже не оприхо 
дованы.

Не лучше обстоит дело в 
колхозах «Новый быт», «Новая 
жизнь», «Искра», Маварьевско 
го сельсовета.

Навести хозяйский порядок 
в расходовании кормов и под
готовить теплые удобные по
мещения для скота—это важ
нейшая задача каждого руко 
водителя колхоза, каждого ра
ботника животноводства.

1 ноября в районе созывает 
ся совещание по животновод
ству. Каждый председатель и 
заведующий фермой обязаны 
придти на это совещание гото
выми рапортовать о том, что 
все меры в их колхозах к обе 
свечению скота сытой и теп
лой зимовкой полностью при
няти.

По ряду сельскохозяйствен 
ных работ колхоз «Завет Ильи 
ча», Богородского сельсовета, 
успешно справлялся в нынеш
нем году, поэтому положитель
ных сторон у него много.

Но чем объяснить такой ра
зительный факт, что семенники 
клевера у колхоза до сих пор

остаются в поле? Неужели пред
седатель колхоза т. Померанцева 
иепонимает, что она губит се-* 
мена клевера и за это ей мри 
дется отвечать?

Да и смазывать свою хоро 
шую работу подобными факта 
ми кажется не следовало бы.

А. Белов.

„В РАЙОНЕ МЫ НЕ ПОДЧИНЯЕМОЙ НИКОМУ 
(Особому вниманию прокурора)

номере 38 газеты «За боль-

В Куртин, 
заведующий райзо.

В 
шевистскйе колхозы» была яа 
печатана заметка «Безобразия 
продолжаются». В заметке ука
зывалось на недопустимое от
ношение к заказчикам в са 
ножной мастерской промкомби 
вата, где в течение 7-8 ме 
сяцев не выполнялись заказы.

Еще хуже порядки сущест 
вуют и в другой сапожной ма
стерской в Варнавине—в артели 
«Боевик». Заказ здесь яа но
вые сапоги из моего материала 
я сдала в мае месяце 1944 го
да Прождавши выполнения за 
ваза двеЗть месяцев, я вдруг 
узнала, что часть из сданного 
мною материала куда-то про 
пала (не оказалось подметок)

После этого мне обещали все 
же как то уладить это дело. По 
прошло еще полгода а св пеги 
по прежнему ке шьются и ни
каких сроков для пошивки их 

к® даш.

Когда отчаявшись в получе
нии готового заказа из мастер
ской «Боевик», я заметила за
ведующему мастерской Мишу* 
лину, что я вынуждена куда-то 
жаловаться за такое издеватель
ство, Мишулмн ответил:

-Мы подчиняемся только 
областному управлению. В рай 
one мы не подчиняемся никому. 
Куда же ты пойдешь на нас 
жаловаться?

Выходит, что люди, которым 
поручено удовлетворение нужд 
населения, чувствуют себя за 
свои поступки совершенно без
наказанными.

Товарищи, из районной про
куратуры, не внушит® ли хоть 
вы таким заведующим мастер
ских, как Машулин, что «уа 
раза» на них в в районе най
дется. А то. насамом деде, тер
петь подобные безобразия нет 
сил.

Н- Ш/штаиавА-
- -у;jr : .ідЩ||ггт іГдг.гж - • 
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'недели горох почернел и явно 
загнивает.

Спрашивается: почему, зная, 
что горох не принят в уплату 
государству—руководители кол
хозов не позаботились взять 
его обратно?

За порчу гороха руководство 
обеих колхозов должно отве
чать перед судом, как за яв
ное преступление.

Вместе с этим из колхоза 
«Красная звезда» была отправ

лена на Ветлужскую автома- 
' шина с такой влажной рожью, 
что она час т ь ю про
росла (как видно от плохого 
складирования в копны).

Эта рожь также не была 
принята. Машина сделала по
напрасну пробег 80 километ
ров [в один конец].

За это тоже председатель 
колхоза Хабаров должен отве
чать материально. Надо было 
видеть, какую он посылает 
рожь в хлебопоставки.

Местный.

ВНИМАНИЮ ОХОТНИКОВ
С 28 октября разрешается 

охота на белку и с 1 ноября 
на лисицу, барсука, хоря, гор
ностая.

Охотники, заключившие до
говора, должны обеспечить вы
ход на промысел.

Контора Заготживсырье.

В колхозе «Ленинский путь» 
продается.

Капуста белая—3 руб за 
килограмм, Цолубелая-—1 руб 
Серая—50 коп Марковь —.J 
руб. за килограмм. Свекла сто
ловая и сахарная-3 рубли.

ПролШфе .wixsse
Otl. Syrern»1


